

## 【一年生総合的な探究の時間】

本日は一年生の登校日でした。昨日の雨の影響で来られない生徒もいましたが、久しぶりに皆の元気な顔が見られました♪

登校日の主な内容は、二学期の探究活動に向けての講演会とワークショップ、そしてグループ活動です。

講演会は、宇宙食のサバ缶を開発された元若狭高校の教諭であり、現小浜市教育長の小坂康之先生をお招きし、Zoomでお話しいただきました。サバ缶開発までの道のりと現在も続くサバ缶の研究の内容を交えながら、探究活動で大切なのはWonder=ワクワクする心であり、他者との対話である、という大切なことを教えていただきました。

また、ワークショップでは、以前来ていただいたガクトラボの高山大生氏に、これから始まるグループ活動で必要な三つの要素を授けていただきました。



二学期の探究の内容は「学校・地域の課題解決プロジェクト」です。

各自が仮テーマの中から取り組みたい課題を選択し、解決に向けてグループで活動していきます。



3週間後、各自が集めた情報を持ち寄り、本格的に二学期の探究がスタートします！

ONE TEAMで、ワクワクする探究を！目指せ、コミュニティリーダー(^^♪